
По словам очевидцев, первое
время из станции Aldgate выбега�
ли окровавленные люди. К месту
происшествия съехались машины
скорой помощи. Сообщалось, что
метро полностью прекратило ра�
боту, из метрополитена была на�
чата эвакуация пассажиров. До
этого момента люди провели в ос�
тановленных поездах около полу�
часа. Многие из них впали в пани�
ку, некоторые падали в обморок.

Буквально через несколько ми�
нут после того, как поступила ин�
формация о происшествии в мет�

ро, в центре города было взорва�
но три рейсовых автобуса. Пока
Скотланд�Ярд подтверждает
только один взрыв — на Тависток
Плейс. Взорванный автобус был
двухэтажным. Есть погибшие, од�
нако их число не уточняется.

По состоянию на 16.00, в
центре Лондона закрыты же�
лезнодорожные вокзалы и стан�
ции метрополитена. На улицах
царил хаос. По всему городу
ревели сирены полицейских
машин и карет скорой помощи.
Все больницы переведены на

чрезвычайный режим работы. 
Вчерашние события в Лондо�

не напоминали атаку на Мадрид
11 марта 2004 года, когда в ис�
панской столице погибли более
190 человек, а около 1800 полу�
чили ранения.

Не исключено, что теракты в
Лондоне были тщательно сплани�
рованы. Напомним, что 6 июля
Лондон был выбран столицей про�
ведения Олимпийских игр 2012
года. Такое решение было приня�
то на 117�й сессии Международ�
ного олимпийского комитета в
Сингапуре. Кроме того, в эти дни в
Великобритании проходит саммит
лидеров стран "большой восьмер�
ки", в котором принимают участие
Тони Блэр, Джордж Буш, Жак Ши�
рак, Герхард Шредер, Владимир
Путин и другие высокопоставлен�
ные политические деятели.

По сообщениям
информагентств.

В ней собраны книги и периоди�
ческие издания со статьями веду�
щих российских учёных, изучаю�
щих перспективы развития сель�
ского хозяйства в стране. 

Среди авторов, чьи труды пред�
ставлены на выставке, доктор эко�
номических наук, академик Рос�
сийской академии сельскохозяй�
ственных наук (РАСХН) Е.С. Строев,
президент РАСХН Г.А. Романенко,
руководитель Федерального агент�
ства по сельскому хозяйству член�
корреспондент РАСХН, доктор эко�
номических наук, профессор 
А.А. Михалёв, ректор Орлов�
ского государственного аграрного 
университета академик РАСХН 
Н.В. Парахин.

Наиболее актуальные научные
труды будут представлены участ�
никам научно�практической конфе�
ренции, которая состоится в рам�
ках Дня поля�2005 в администра�
ции Орловской области.

Информагентство

"Орловской правды".

В С Т Р Е Ч И
В  А Д М И Н И С Т РА Ц И И  О Б Л А С Т И

Учащиеся побывали в сталеп�
роволочном цехе № 2, цехе ме�
таллических сеток и электродном
цехе.

Во время экскурсии студенты
ознакомились с историей завода,

с ассортиментом выпускаемой
продукции. Начальник технологи�
ческой службы ОАО "ОСПАЗ" Лю�
бовь Гусева рассказала москви�
чам об инвестиционной програм�
ме орловского предприятия. 

После экскурсии гости Орла
имели возможность задать во�
просы. Их заинтересовали прак�
тически все сферы деятельнос�
ти сталепрокатного завода —
поставки сырья, электроэнерге�
тика, производство продукции,
социальные вопросы жизни ра�
ботников, а также рыночные
тенденции метизного рынка,
взаимодействие предприятий.
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БОЛХОВ
Итоги весеннего призыва в

ряды Вооружённых сил Рос�
сии обсуждались на очеред�
ном совещании в админист�
рации района. По словам ис�
полняющего обязанности во�
енного комиссара района
И.И. Жука, район план по�
ставки призывников в армию
выполнил. От Болховского
района отправился служить
41 человек. 

ГЛАЗУНОВКА
Состоялось внеочередное

заседание Глазуновского по�
селкового Совета народных
депутатов. Обсуждался во�
прос досрочного прекращения
полномочий главы поселковой
администрации. Депутаты
рассмотрели заявление главы
В.А. Сашина и приняли его от�
ставку.

Как сообщает райадмини�
страция, обязанности главы
Глазуновской поселковой ад�
министрации возложены на
заместителя главы И.В. Кали�
нина. 

В.А. Сашин займёт долж�
ность главного специалиста по
мобилизационной работе ад�
министрации района.

ЗМИЁВКА
Поступление доходов от

арендной платы за земельные
участки, находящиеся в веде�
нии поселковой и сельских ад�
министраций, обсуждалось на
очередном совещании у главы
администрации района 
Н.В. Азарова. Напомним, что
поселковая и сельские адми�
нистрации предоставляют
свои участки арендаторам, на�
пример, под строительство. 

В связи с тем, что для сель�
ских администраций данный
вид доходов является основ�
ным, руководство района по�
ставило перед главами посел�
ковой и сельских администра�
ций задачу в ближайшее время
провести инвентаризацию
имеющихся земельных участ�
ков, заключить с землепользо�
вателями договоры аренды
участков.

МЦЕНСК
Ход реализации на терри�

тории района федерального
закона о монетизации льгот
обсуждался на очередном со�
вещании у главы администра�
ции района И.А. Грачёва.

В выступлениях руководи�
телей ведомств было отмече�
но, что основные организаци�
онные вопросы, связанные с
реализацией закона, в райо�
не выполнены. 9533 жителя
района, которые внесены в
федеральный и областной ре�
гистры льготных категорий
населения, своевременно по�
лучают предусмотренные де�
нежные выплаты, им предос�
тавляются санаторно�курорт�
ные путёвки. 

В то же время было отме�
чено, что ассортимент и коли�
чество лекарственных препа�
ратов, поставляемых в аптеки
района для льготных катего�
рий граждан, не соответству�
ют необходимым потребнос�
тям. Кроме того, с введением
нового порядка предоставле�
ния льгот на транспорте со�
кратился пассажиропоток на
селе, что отрицательно сказа�
лось на автотранспортном
предприятии, осуществляю�
щем пассажирские перевоз�
ки.

Подводя итоги совещания,
глава администрации района
И.А. Грачёв поручил соответ�
ствующим службам принять
дополнительные меры по ре�
шению проблем, предложил
главам сельских администра�
ций рассмотреть ход реали�
зации закона на своих терри�
ториях.

Информагентство
«Орловской правды».

В  заседании приняли  участие де�
путаты,  представители областной и
городской администраций, руковод�
ство структур, обеспечивающих дея�
тельность жилищно�коммунального
хозяйства области, ученые ОрелГТУ.

Открывая заседание комитета, его
председатель А.И. Гапонов подчерк�
нул важность и актуальность обсуж�
даемого вопроса. Он отметил также,
что в ходе разработки необходимой
правовой базы для обеспечения ре�
формы неплохо было бы опереться на
все лучшее в опыте работы отечест�
венного ЖКХ. Кроме того, необходи�
мо еще раз уточнить, какие конкретно
законодательные документы потре�
буются в ходе реформы.

По словам выступавшего с основ�
ным докладом начальника управле�
ния по реформированию ЖКХ адми�
нистрации области B.C. Миронова,
современная стратегия обозначена в
утвержденной губернатором области
и одобренной коллегией администра�
ции областной программе "Развитие
и модернизация ЖКХ Орловской об�
ласти на 2004 — 2005 годы", а также в
принятом Государственной Думой но�
вом Жилищном кодексе.

Основной целью проводимой ра�
боты являются повышение эффек�
тивности, устойчивости и надежности
функционирования систем жизне� 
обеспечения населения, привлече�
ние инвестиций, улучшение качества
услуг с одновременным снижением
затрат, а также адресная социальная
защита населения при оплате жилищ�
но�коммунальных услуг.

В ходе обсуждения вопроса состо�
ялся заинтересованный разговор, в
котором было заострено внимание на
проблемах, возникающих в ходе реа�
лизации реформы, обсуждены на�
правления работы по наиболее опти�
мальному и безболезненному для на�
селения реформированию жилищно�
коммунального хозяйства. Все выска�
занные в ходе проведения заседания
комитета предложения и замечания
будут учтены в рекомендациях депу�
татских слушаний "О ходе реформи�
рования ЖКХ в Орловской области",
которые планируется провести в на�
чале августа текущего года.

Пресс�служба

областного Совета

народных депутатов.

Вчера губернатор Орловской области Е.С. Строев

принял в Орле делегацию из Республики

Таджикистан — участников совместного

российско/таджикского проекта "Зарафшанская

региональная инициатива" во главе с членом

исполнительного аппарата президента

Республики Таджикистан Н.С. Хушвахтовой.

Совместный проект направлен на поддержку малого
предпринимательства, повышение занятости и доходов
населения. С российской стороны начало реализации
проекта было положено Фондом поддержки аграрных ре�
форм совместно с орловским фондом "АгроМир". В насто�
ящее время реализацией проекта занимаются Орловский
сельскохозяйственный кредитный кооператив и Орлов�
ская инвестиционная земельная компания. 

Губернатор области подчеркнул, что многие страны СНГ
переживали трудные времена после распада СССР. Сегодня
кризис в основном преодолен, идет поиск путей и механиз�
мов взаимовыгодного сотрудничества бывших союзных 
республик. Особое место в этой работе занимает обмен пе�
редовым опытом аграрного реформирования, так как проб�
лема обеспечения населения продовольствием по�прежне�
му остается острой в ряде стран. В этой связи Е.С. Строев
подчеркнул, что Орловщина накопила богатый опыт рефор�
мирования АПК и готова поделиться им со своими соседями.

На встрече обсуждались различные варианты двусто�
роннего сотрудничества, направленные на решение соци�
ально�экономических проблем в Республике Таджикистан. 

* * *
Вчера губернатор Орловской области Е.С. Строев

принял заместителя генерального директора

Итало/Российской торговой палаты Л.Н.Андрееву

и генерального директора компании

"Агротехника" В.И.Кожемяку.

В ходе беседы обсуждались перспективы сотрудничес�
тва компании с Орловской областью. Речь также шла об
участии Итало�Российской торговой палаты в презента�
ции продукции и предприятий Орловской области на 
итальянском рынке.

Пресс�служба губернатора области.

В Орловской области с визитом побывала
делегация совета ветеранов/
железнодорожников, которые
представляли все отделения Московской
железной дороги (МЖД).
Об этом сообщает пресс�служба Орлов�

ско�Курского отделения МЖД. Гости Орлов�
щины осмотрели достопримечательности
Орла и области, побывали на экскурсии в

музее�заповеднике "Спасское�Лутовиново".
Связи между ветеранскими железнодорожны�

ми организациями поддерживаются постоянно.
Напомним, что накануне празднования Дня Побе�
ды орловские ветераны побывали в Волгограде.
Делегация из этого города с ответным визитом в
ближайшее время прибудет в Орёл. 

Информагентство
"Орловской правды".

ОФИЦИАЛЬНО

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ —
РЕФОРМА ЖКХ

О проблемах в ходе реализации реформы ЖКХ, о её задачах

и необходимом законодательном обеспечении шла речь на

расширенном заседании комитета по промышленности,

строительству и сфере обслуживания областного Совета народных

депутатов.

НАКАНУНЕ
ДНЯ

ПОЛЯ�2005
К Всероссийскому дню

поля/2005, который

пройдёт в Орловской

области с 14 по 15 июля,

в отделе экологической

информации

и сельскохозяйственной

литературы областной

публичной библиотеки имени

И.А. Бунина организована

книжная выставка.

СТУДЕНТЫ МГУ — НА ЗАВОДЕ
29 студентов географического факультета МГУ имени
М.В. Ломоносова (кафедра экономической и
социальной географии России) в рамках
ознакомительной практики с промышленностью
Черноземья посетили Орловский сталепрокатный завод.

ВЕТЕРАНЫ� ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКИ В ОРЛЕ

СРОЧНО В НОМЕР!

ТРАГЕДИЯ  В ЛОНДОНЕ
Мощная террористическая атака совершена вчера на столицу Великобритании. Сначала
серия взрывов раздалась в лондонском метро. Это привело к столкновению нескольких
поездов. Спустя считанные минуты в центре города было взорвано три двухэтажных
автобуса. Точное число пострадавших пока неизвестно, однако, судя по всему, их много. 


